Aperçud'Images

Ici & Ailleurs

n° 16









ENSEMBLE DANS LA RUE CONSTRUISONS LE VRAI CHANGEMENT

Depuis prés de six mois la « France laborieuse » manifeste. Tous les samedis avec les gilets jaunes et la semaine avec les syndicats. Les uns veulent moins de taxes, plus de smic, moins de violence, plus de démocratie... Les autres veulent vivre de leur travail, les lycéens voudraient bien sauver la planète, les retraités ne demandent pas de parachutes dorés mais exigent des retraites décentes, les chômeurs veulent un emploi, les...

Ce bouquet de revendications tout à fait légitimes et cohérentes dans la mesure où elles vont dans le même sens en plaçant l'Humain au cœur de notre société ne peut se satisfaire, de la part du gouvernement, de mesures avariées (cela fait longtemps qu'elles sont utilisées).

La meilleure politique de droite conduite par le meilleur président de droite n'aura jamais la capacité d'apporter une réponse globale aux femmes et aux hommes qui depuis six mois descendent dans la rue.

On pourra manifester des années mais si chaque cycle de manifestations se clôture par l'élection d'un Président de la République libéral ou social démocrate, parce que sa vision du monde se réduit à la finance, toutes celles et tous ceux qui durant cinq ans auront manifesté seront, au final, cocu!

Ce qu'il faudrait à tous ces manifestants c'est un vrai changement de politique capable d'impacter le plus grand nombre, une politique de justice sociale qui ruissellera sur l'ensemble de la population. Une politique qui placera l'Humain au cœur de la société.

Sans cela nous allons manifester jusqu'à la fin des temps... à moins qu'un grand soir nous sauve.

Je reste septique.

Paguy























